
議会に対する市民からの意見等のまとめ 
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佐野会場 

１．そばまつりについて 

  担当者の話ではそばまつりは今年が最後という話です。むらづくりの地域活性化

として、そばまつりを継続できるよう、市に予算要望をして欲しい。 

２．市営住宅の廃止案について 

  財政の問題なら市の執行部が副市長を１人にするなど、まず身を削ってからでは

ないか。伝えて欲しい。 

１．あそ野学園について 

  開校時１学級３９人になるところがあるが、現在では厳しい。市単独の教員配置

などを議員が一致団結し計画して欲しい。 

２．２学期制について 

  県南で佐野市だけ２学期制に取り組んでいるがなぜ２学期制に固執しているの

か、議会で取り上げていただきたい。 

（別紙⑧） 

１．議会報告会の時間について 

  女性の参加が少ない。時間帯もよくないので女性が集まれるような時間を考えて

欲しい。 

２．ブロック塀対策について 

大阪北部の地震でブロック塀により、大事な命が奪われた。お金と命どっちが大

事か。予備費を充用するなどの要望をしてもよいのではないか。 

３．待機児童について 

  待機児童ゼロを目指す要望を議会としても、してもらいたい。 

４．佐野市の人口の維持について 

  保育料、３人目から無料にするとしているが、子どもを増やす問題にならない。

２人目から無料にするという考えを要望してもらいたい。 


